

Sägewerk wird wieder Testzentrum

Start bereits am Freitag

LAUENAU. Das angekündigte neue Corona-Testzentrum im Lauenauer Sägewerk nimmt bereits morgen, Freitag, den Betrieb auf. Verantwortlich ist wieder der Apotheker Thomas Berger. Am ersten Tag rechnet dieser mit einem regelrechten Ansturm, weshalb besondere Öffnungszeiten gelten: von 7 bis 11 Uhr und von 15 bis 18 Uhr.

Anschließend können sich die Bürger montags bis freitags von 7 bis 10 Uhr und von 16 bis 18 Uhr sowie sonntags von 9 bis 13 Uhr testen lassen. Im Laufe der Zeit will Berger die Öffnungszeiten dann sukzessive an den bestehenden Bedarf anpassen.

Termine müssen nicht vereinbart werden, da die Koordination wegen spontaner Besuche zu schwierig würde. Berger bittet zum Beschleunigen der Abläufe aber alle, die einen Test wollen, sich auf der Seite soro.safeplay.co (kein www vor der Adresse) ein Konto einzurichten. Gerade bei regelmäßigen Besuchen mache dies Sinn.

Während des Aufenthalts im Testzentrum gilt die Pflicht, FFP2-Maske zu tragen. Die Politik hat den Weg freigegeben für die erneute kostenlose Nutzung des Sägewerkes zu diesem Zweck. Die alte Erlaubnis war abgelaufen. *gus*